

ABSTRAK

Faisal Renaldi : Peran FPI Dalam Menegakan Amar Makruf Nahi Mungkar di Kota Bandung Tahun 2012 - 2017

Front Pembela Islam atau yang sering disebut sebagai FPI, merupakan suatu organisasi sosial keagamaan yang berada di Indonesia. Kehadiran organisasi tersebut dilatarbelakangi oleh adanya realita kehidupan umat yang sangat memprihatinkan. Perkembangan informasi dan arus bebas globalisasi telah berdampak pada krisis moral yang mengakibatkan merajalelanya kemaksiatan dan berkembangnya kemunkaran. Maka dari itu FPI muncul sebagai organisasi yang menitikberatkan kegiatannya pada Amar Makruf Nahi Mungkar.

Berdasarkan latar belakang dari apa yang dikemukakan di atas, maka didapatkan rumusan masalah sebagai berikut : *Pertama*, yaitu bagaimana sejarah perkembangan FPI di Kota Bandung Tahun 2012-2017?. *Kedua*, *bagaimana* peran FPI dalam Menegakan Amar Makruf Nahi Mungkar Di Kota Bandung Tahun 2012-2017?.

Tujuan dari hasil penelitian ini sebagai berikut : *Pertama*, untuk mengetahui bagaimana sejarah perkembangan FPI di Kota Bandung Tahun 2012 – 2017. *kedua*, untuk mengetahui bagaimana peran FPI dalam Menegakan Amar Makruf Nahi Mungkar di Kota Bandung Tahun 2012-2017.

Kemudian metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni metode kualitatif dengan mencakupi metode penelitian sejarah yang telah melalui beberapa tahapan yakni Heuristik (Pengumpulan sumber), Kritik (Kritik Intern dan Krtitik Ekstern), Interpretasi (penafsiran dari hasil hasil pengupulan sumber yang telah di kritik) dan terakhir Historiografi (penulisan sejarah kembali).

Selanjutnya hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Front Pembela Islam (FPI) sebagai suatu organisasi sosial keagamaan memberikan pengaruh yang kuat sebagai penegak Amar Makruf Nahi Mungkar terhadap warga Masyarakat khususnya di Kota Bandung ini. Walaupun FPI mendapatkan beberapa kontroversi atau sampai terjadi konflik, akan tetapi respon masyarakat dengan adanya FPI Kota Bandung ini lebih baik daripada ketiadaannya. Sehingga FPI tetap berdiri tegak melawan kebatilan, sesuai dengan cita – cita dari organisasi ini yakni menegakan Amar Makruf Nahi Mungkar.

Kata Kunci : FPI, Amar Makruf, Nahi Mungkar